



Bon - Secours

Sabourin

grès de la ville; un peu plus tard, construction de bateaux dont l'un actionné par la vapeur, le premier au Canada; création d'un vaste marché au centre de la ville; extension des faubourgs Saint-Laurent, des Récollets et Québec.

L'établissement d'un marché à l'endroit qui porte aujourd'hui le nom de la Place Jacques-Cartier marque une date importante dans l'his-

toire commerciale de la ville de Montréal. Depuis 150 ans, les cultivateurs se réunissaient sur la Place Royale pour la vente de leurs produits mais l'espace était devenu insuffisant. En 1803, Joseph Périnault et Jean-Baptiste Durocher donnèrent à la ville une bande de terre entre les rues Notre-Dame et Saint-Paul à condition expresse qu'il y serait établi un mar-

(Suite à la page 50)

De gauche à droite: Le portique (ordre dorique grec) du Marché Bon-Secours. Avec de bons yeux, vous pouvez déchiffrer les mots: Hôtel de ville, sur le fronton. L'abside de l'église du Bon-Secours, couronnée d'une statue de la Vierge. — Photo remarquable, prise sous le portique du marché. — Le marché aux pommes.

